

GRANADA

## La UGR asesorará más y mejor a sus alumnos en temas «peliagudos»

Miles de universitarios buscan información y 'regalos' en las jornadas de recepción universitaria

ANDREA G. PARRA

Los alumnos de la Universidad de Granada (UGR) estarán este año mejor asesorados e informados. Esa es al menos la intención. En una institución tan grande como la universitaria en ocasiones se pierden muchas de las ofertas y actividades que organizan para sus alumnos. Por todos es conocida la queja de falta de participación en muchos casos.

Uno de los pasos para informar a sus estudiantes lo dieron ayer con las jornadas de recepción, que un año más ha organizado el vicerrectorado de Estudiantes. Habrá más actuaciones este curso. La Universidad mejorará las redes de información interna y el asesoramiento. En el mes de noviembre pondrá en marcha una línea novocientos para dar respuesta a todas las dudas del alumnado. Más adelante se abrirá la oficina de asesoramiento jurídico.

La vicerrectora de Estudiantes, Inmaculada Marrero, adelantó ayer que están esperando la ayuda de la Junta. Ya está cerrado el acuerdo. La intención es que funcione pronto esta nueva oficina, que tendrá una línea de actuación principalmente telemática. Resolverá dudas sobre reglamento jurídico, dudas con los contratos en alquiler de pisos y otros temas que puedan ser más «peliagudos». Esta iniciativa se incluirá en el Servicio de Asistencia Estudiantil -Severo Ochoa, bajos de los comedores universitarios- y en él habrá un jurista que asesorará de tú a tú a los alumnos.



LLENA. La carpa de las jornadas de recepción de la UGR, que visitó el rector, recibió a miles de universitarios. / LUCÍA RIVAS

### Éxito de la iniciativa

Éstas son dos iniciativas nuevas, pero la Universidad granadina dispone de otros muchos servicios de los que pueden beneficiarse ya los estudiantes. Todos están desde ayer en los paseillos universitarios, campus de Fuentenueva, participando en las jornadas de recepción de alumnos. El vicerrectorado de Estudiantes, el de Bienestar y Deporte, el de Extensión Universitaria, centro de Informática, Biblioteca, becas, facultades y asociaciones explicaron qué hacen durante el curso y buscaron nuevos socios, en algunos casos, y en otros, les asesoraron sobre cómo pueden hacer para utilizar sus servicios.

En ocasiones hay servicios en la UGR que no son utilizados porque no son conocidos. El rector de la Universidad granadina, Francisco González Lodeiro, que paseó por los diferentes expositores de las jornadas, destacó el éxito de esta iniciativa y las actuaciones que están haciendo para dar a conocer los servicios de la institución. Habló de la Defensora Universitaria y de la Delegación de Estudiantes, que deberá ponerse en marcha este curso. En estas jornadas no sólo se informa de lo que oferta la UGR también de lo que pueden encontrar los universitarios en la ciudad a través del Ayuntamiento, Instituto Andaluz de la Juventud, entre otras administraciones, organizaciones y empresas. La concejala de Juventud y el delegado de Innovación fueron, entre otros muchos, algunos de los que acompañaron al rector en su recorrido por la carpa de las jornadas.

### Qué quieren

Los estudiantes fueron sin duda los protagonistas ayer. Hubo veteranos y novatos. Antonio Pérez y Rosi Galiano, que estudian primero de Ingeniería Química, son de los novatos. Fueron a los paseillos para informarse de sus estudios, apuntarse a asociación de su facultad y coger algunas de las cosas que regalaban. De otros servicios poco más. De deportes, por ejemplo, decía Rosi que «no hay tiempo para el deporte, hay que estudiar». Para lo que sí tendrán tiempo es para ir a los comedores universitarios y usarlos.

Ellos y el resto de universitarios salían ayer de la carpa de los paseillos cargados con bolsas con bolígrafos, tazas, libretas, agendas, camisetas, dípticos y todo tipo de 'souvenirs'. También con un poco más de idea de lo que pueden hacer en la UGR además de ir a clase. Las agendas de Estudiantes, han hecho cinco mil, los pendrive, y los preservativos fueron de lo más buscado. No faltó la música y tampoco las reivindicaciones de los estudiantes que están en contra de Bolonia.